

San Antón-2012. Bendición de animales

El pasado día 17 de enero, con motivo del día de San Antón patrón de los animales, y fiel a la tradición en Mengíbar, tuvo lugar la "Bendición de Animales".

Como siempre, a partir de las cuatro de la tarde los vecinos y vecinas de Mengíbar comienzan a subir a la Plaza de la Constitución, con sus mascotas, donde tiene lugar las tradicionales "vueltas a la plaza".

Seguidamente se realiza la bendición de los animales, para finalizar con la entrega de premios, trofeos y medallas para casi todos los participantes.

FOTOS